
令和５年度 市民の声提案箱 回答 

 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 

２１ ９月５日 ９月２２日 メール 管理課・農政課 

提案内容 
●カーブミラー①の設置について 
中央墓園の南の道路を西に進んだ交差点に、左右が見えるカーブミラーを設置してほ

しい。 
●農地の除草について 
上記交差点を南に進み、１つ目の交差点付近の土地所有者に土地の管理を行うよう、

苦情を投げかけてほしい。 
●カーブミラー②の設置について 
２点目の要望に記載の交差点を西に進み、２つ目の交差点が草で見通しが悪い。カー

ブミラーを設置してほしい。 

 

回答内容 
〇カーブミラー①の設置について 
現地を調査したところ、見通しが悪いことを確認しましたので、カーブミラーを設置

する方向で検討したいと考えております。 
カーブミラーを設置する箇所につきましては、安全上の観点から道路内への設置を減

らしており、土地所有者の方の了解を得て、民地内に設置しております。ご提案の箇所

につきましても、土地所有者の方と協議していきます。 

 
〇農地の除草・カーブミラー②の設置について 
現地を調査したところ、雑草によって見通しが悪くなっていることを確認しましたの

で、土地所有者に適正な管理を実施してもらうよう文書にてお願いするとともに、通行

の安全を確保するため、市の方で一部分について草刈を行ったところです。 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 

２２ ９月１２日 ９月２０日 メール 生涯学習課 

提案内容 
●文化ホール内のトイレサインについて 
 文化ホール内のトイレサインを、従来通り、男女色分けサインに戻してほしい。（男

女ともに黒塗りサインだと、男子トイレと女子トイレを間違えて入ってしまうトラブ

ルが生じるため。） 

 

回答内容 
文化ホールのトイレ入口のサインは、開設当初から、男女で色の違うサインになって

います。 



令和５年度 市民の声提案箱 回答 

 

 

 

 

ご指摘のありました「男女とも黒塗りサイン」は、施設を運営する上で、トイレの設

置場所がわかりやすいように、指定管理者が館内に掲示したものであり、男女色分けサ

インではないことにより、利用者にトラブルが生じることはないと思われます。 
今回のご提案につきましては、指定管理者である境港市文化振興財団にお伝えしたい

と思います。 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 

２３ ９月１２日 ９月１５日 メール 環境・ごみ対策課 

提案内容 
●家庭系可燃ごみ袋（４０ℓ）の持ち手について 
家庭系可燃ごみ袋（４０ℓ）に、持ち運び等がしやすいように、軟質プラスチック類

ごみ袋（５０ℓ）等のような持ち手をつけて欲しい。 

 

回答内容 
ご提案のとおり、近隣市町村には全てのサイズのごみ袋に持ち手をつけているところ

もあることは承知しています。 
一方で、40ℓ 程度の可燃ごみを入れると、中のごみの重量が重くなり、持ち手部分か

ら縦方向に裂けるなどのトラブルが多く発生しているとも伺っています。 
このようなことから、40ℓ サイズの家庭系可燃ごみ袋に持ち手を付けるには、耐久性

のある素材や厚さに変更する必要があり、製造コストも多くかかることから、ご不便を

おかけしますが、持ち手を付けないと判断したところです。 
今後におきましては、利便性とコスト面の兼ね合いを踏まえながら、改めて検討して

みたいと思います。 
なお、50 ℓ サイズの軟質プラスチック類ごみ袋につきましては、容量に比べて重量が

可燃ごみほど重くならないことから、持ち手を付けても裂けにくいと判断し、持ち手を

つけていますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 

２４ ９月２１日 １０月２日 メール 観光振興課 

提案内容 
●水木しげるロードのスポットライトについて 
妖怪ブロンズ像「瀬戸大将」を照らすスポットライトが点滅している。 
８月上旬に観光振興課に連絡したがまだ修理されていない。何か理由があるのか。電

気工事屋が県外の業者ということで遅れているのか。 



令和５年度 市民の声提案箱 回答 

 

回答内容 
妖怪ブロンズ像を照らすスポットライトを含む、水木しげるロードの照明全般につい

ては、照明のプログラムの再設定など、専門的技術が必要となることから、製作者であ

る県外業者に修繕を依頼する必要があります。 
ご指摘をいただいたスポットライトを含む水木しげるロードの夜間照明は、業者が

10 月下旬に点検を行ったうえで、修繕する予定としております。 

 


